

Crecimiento del PIB de 3.3% en el tercer trimestre: SHCP (El Financiero 31/10/12)

Crecimiento del PIB de 3.3% en el tercer trimestre: SHCP (El Financiero 31/10/12)(Marcela Ojeda Castilla) Miércoles, 31 de octubre de 2012 En el tercer trimestre del año, la economía mexicana moderó su crecimiento, debido a la desaceleración de la demanda externa, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Estimar que en ese lapso el valor real del PIB tuvo un crecimiento real anual de alrededor de 3.3 por ciento. En los Informes sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública al tercer trimestre de 2012, añadió que de enero a septiembre las finanzas públicas registraron un déficit de 175 mil 914 millones de pesos. Los ingresos presupuestarios del sector público se incrementaron 8.3 por ciento en relación con el periodo enero-septiembre de 2011, al ascender a dos billones 601 mil 127 millones de pesos. Los ingresos petroleros crecieron 4.9 por ciento a tasa anual, ubicándose en 868 mil 463.6 millones de pesos, debido a que el precio de exportación de la mezcla mexicana de petróleo se elevó 6.2 por ciento, y a que la depreciación observada del tipo de cambio fue mayor en 7 por ciento a la de igual periodo de 2011. Estos efectos se compensaron parcialmente con una caída de 36.1 por ciento en el precio del gas natural y de 0.8 por ciento en la plataforma de producción, agregó la SHCP. En cuanto a los ingresos tributarios no petroleros, informó que éstos crecieron moderadamente, en 3.6 por ciento a tasa anual, debido principalmente a la derogación del Impuesto sobre Tenencia. Sin embargo, destacó que la recaudación del ISAN aumentó 11.1 por ciento. Los ingresos obtenidos a través del IVA se incrementaron 9 por ciento, a 430 mil 701.2 millones de pesos, y a las importaciones, 5.1 por ciento, a 21 mil 193.4 millones, en tanto que en el sistema ISR-IETU-IDE, el incremento fue de 2.4 por ciento, al totalizar 609 mil 740.6 millones de pesos. A su interior, la recaudación del ISR aumentó 2.5 por ciento al sumar 576 mil 417.6 millones de pesos, en tanto que la del IETU cayó 18.2 por ciento, para un total de 32 mil 612.8 millones, y la del IDE fue de mil 617 millones. De enero a septiembre de 2012, el IEPS negativo fue de 168 mil 198 millones de pesos, debido a que el precio promedio de venta al público de las gasolinas y el diesel fue menor al precio productor de Pemex. Esto significa que en los primeros nueve meses del año, el subsidio a estos combustibles fue 3.26 veces superior a lo que se tenía programado para todo 2012, que eran 51 mil 569 millones de pesos.